
ACTA 6 CONSEJO VIRTUAL EXTRAORDINARIO FOPCA 

 

Siendo las 11:00 horas del lunes 7 de setiembre del 2020, se dio inicio a la sesión de Consejo 

Virtual Extraordinario de la Facultad de Oceanografía, Pesquería, Ciencias Alimentarias y 

Acuicultura, con la presencia remota de los Señores consejeros, Luz López Raez, Mg. Antonio 

Salva Pando Ing. José Candela Diaz, Ing. Carlos Llontop Vélez, Ing. Jessica Vargas Ayala, alumna 

Odette Pamela Santos Gaspar, alumnas Jeltsi Estrella Mendoza León, la alumna Jackeline Alexa 

Quispe Araníbar, presento su dispensa al Sr. Decano a la reunión. La sesión está presidida por el 

Sr, Decano Dr. Abel Walter Zambrano Cabanillas, y la presencia del Ing. Javier Chiyong Castillo 

en su calidad de secretario académico y las Sras. Ana Romero Ticona y Celia Hidalgo Mirabal, 

secretarias del Decano y Secretario Académico respectivamente, Asesora Jurídica de secretaria 

Académica Mónica Suarez Merino, Dr. Olegario Marín Machuca, Jefe de la Unidad de Posgrado, 

Sra, Cecilia Caycho, secretaria de la Unidad de Posgrado, como invitados. Por indicación del Sr. 

Decano se empieza la grabación de la sesión y toma de asistencia respectiva, verificado el quorum 

se inicia la sesión. 

Agenda: 

 Reglamento de Estudios de la Unidad de Postgrado  

 Cursos de Formación Continua (sílabos), para conocimiento.  

 Mesa Redonda Alimentaria 2020 “Impacto del COVID-19 en la Industria Alimentaria”  

 

Despacho 

D1) Se comparte pantalla para que el Secretario Académico haga lectura de los oficios: a) Oficio 

Virtual 021-D-FOPCA-UNFV, b) Oficio Virtual 024 -2020-UPG-V-FOPCA; en referencia al 

Reglamento Estudios de la Unidad de Postgrado, después de la lectura de los documentos se abre 

el debate. 

 Se produce un amplio debate entre los señores consejeros en la que se tocaron diversos 

artículos del Reglamento indicando la necesaria revisión y su modificación y de ser el caso 

la respectiva documentación que avale su inclusión, tocándose aspectos relativos a las notas 

mínimas de aprobación por curso y por asignatura, él acompañamiento de las Direcciones 

de Escuela en la Revisión de Planes de Estudio y syllabus, no pedir documentos que emite 

la misma facultad, pago de por dictado de cursos a profesores invitados, llevar un registro 

numerado de las constancias de asistencia a eventos organizados por la Unidad de 

Posgrado, revisión de la digitación y ortografía; después de la intervención de la Sra. 

Caycho quien se encargó de absolver las interrogantes y dar las respectivas explicaciones 

y sustentos según el caso, y con la indicación de tomar nota y solucionar las respectivas 

observaciones, se pasó a la orden del día. 

D2) El secretario pasa a compartir y dar lectura a los oficios virtuales: c) oficio 033-2020-D-

FOPCA-UNFV, d) oficio 039-2020-EPIA-FOPCA-UNFV, en referencia a la Mesa Redonda 

Alimentaria 2020 “Impacto del COVID-19 en la Industria Alimentaria”. Terminada la lectura de 

los oficios se pasó a debatir el tema 



 La Dra. Luz López hace una exposición sobre el origen la mesa redonda indicando que es 

el fruto del documento original de la consejera Pamela Santos y el apoyo de las alumnas 

de Ingeniería Alimentaria Karol Serrano y Rosa Velit, quienes han permitido plasmar este 

evento que va a permitir poner en primer plano nuestra facultad y con la intervención de 

exalumnos en su mayoría que se desempeñan en distintas áreas de nuestra industria 

alimentaria, nos va a permitir desde su punto de vista ver si nuestra carrera está encaminada 

para afrontar las necesidades de nuestra industria o es necesario cambiar nuestro modelo y 

adecuarnos a lo que se necesita. 

 Con la intervención de nuestros consejeros se produce un amplio dialogo donde se aclara 

algunas interrogantes y ante la afirmación de la Dra López de que se está trabajando con la 

Escuela de Acuicultura, el Sr. Decano quien apoya el trabajo realizado y augurando el éxito 

de la Mesa Redonda se indica la necesidad de que nuestra Escuela de Pesquería pueda 

emular este trabajo, se pasó a la orden del día. 

Sobre el tercer tema de agenda Cursos de Formación Continua (sílabos), nos indica la Sra. 

Caycho que es un informe preliminar y que se está armando el expediente para ser visto en un 

Consejo posterior, se ha hecho llegar una copia a los consejeros para su opinión. 

Orden del Dia 

 OD1) Se aprueba por mayoría con el levantamiento de las observaciones realizadas, el 

Reglamento de Estudios de la Unidad de Postgrado. La abstención de la Ing. Jessica Vargas 

quien, en su calidad de jefa encargada de la OCAA, va a tener que revisar el documento. 

 OD2) Se aprueba por unanimidad la realización de la Mesa Redonda Alimentaria 2020 

“Impacto del COVID-19 en la Industria Alimentaria”  

 

No habiendo más puntos a tratar y siendo las trece horas con cincuenta minutos (13:50) se da por 

termino la sesión. 

 




